



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI LE 23 NOVEMBRE 2020
À 18 H 00
ORDRE DU JOUR**

PAR VISIOCONFÉRENCE TEAMS

**REGULAR SITTING OF THE
MUNICIPAL COUNCIL
MONDAY NOVEMBER 23, 2020
AT 6:00 P.M.
AGENDA**

BY TEAMS VIDEOCONFERENCE

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS

(MESURES CORONAVIRUS - COVID-19) : Questions du public adressées au Conseil avant la réunion par courriel - déposées par la Greffière.

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

3.1 Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 26 octobre 2020.

4. ADMINISTRATION, FINANCES ET AFFAIRES JURIDIQUES

- 4.1 Approbation des opérations financières;
- 4.2 Nomination à titre de responsable des services d'urbanisme, environnement, permis et inspections et de fonctionnaire désigné pour l'administration et l'application des règlements du Village de Senneville.

5. TRAVAUX PUBLICS

- 5.1 Octroi de contrat pour l'achat d'une camionnette pour le service des travaux publics;
- 5.2 Entente de principe entre le Village de Senneville et la Ville de Sainte-Anne-de-Bellevue – cession d'emprises du lot 1 977 177 et d'une partie des lots 1 990 935 et 1 559 653.

6. LOISIRS, CULTURE ET COMMUNICATION

- 6.1 Aide financière du Gouvernement du Québec en regard à la gestion des camps de jour certifiés – frais de gestion supplémentaire COVID-19.

7. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 7.1 265, chemin de Senneville - Demande au PIIA – Approbation des plans pour la construction de deux bâtiments accessoires destinés aux activités agricoles;
- 7.2 14, avenue Elmwood - Demande au PIIA – approbation des plans pour la construction (remplacement) d'une galerie en cour arrière.

8. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

- 8.1 Dépôt - Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

9. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

10. SÉCURITÉ PUBLIQUE

11. AVIS DE MOTION ET ADOPTION DE RÈGLEMENTS

- 11.1 Avis de motion et dépôt du projet de règlement no. 485 relatif à la mise en place d'un programme d'aide financière pour le remplacement d'un arbre;
- 11.2 Avis de motion et dépôt du projet de règlement no. 424-1 modifiant le règlement no. 424 concernant la création d'un fonds de roulement;
- 11.3 Consultation écrite et adoption du règlement no. 447-5 modifiant le règlement 447 sur le plan d'urbanisme;
- 11.4 Consultation écrite et adoption du règlement no. 448-6 modifiant le règlement de zonage no. 448;
- 11.5 Consultation écrite et adoption du règlement no. 448-7 modifiant le règlement de zonage no. 448;
- 11.6 Consultation écrite et adoption du règlement no. 449-3 modifiant le règlement de lotissement no. 449;
- 11.7 Consultation écrite et adoption du règlement no. 452-6 modifiant le règlement no. 452 sur les PIIA;
- 11.8 Adoption du règlement no. 480-1 modifiant le règlement no. 480 concernant la gestion contractuelle.

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD

(CORONAVIRUS COVID-19 MEASURES): Public questions addressed to Council previous to the meeting by email – tabled by the Town Clerk.

3. ADOPTION OF THE MINUTES

3.1 Minutes of the regular sitting held on October 26, 2020.

4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

- 4.1 Approval of the financial transactions;
- 4.2 Appointment as Manager for the Urban planning, environment, permits and inspections department and as designated official for the administration and application of the Village of Senneville's by-laws.

5. PUBLIC WORKS

- 5.1 Awarding of a contract for the purchase of a pick-up truck for the public works department;
- 5.2 Agreement in principle between the Village of Senneville and the City of Sainte-Anne-de-Bellevue – cession of street right-of-way of the lot 1 977 177 and part of lots 1 990 935 and 1 559 653.

6. RECREATION, CULTURE AND COMMUNICATION

- 6.1 Financial assistance from the Government of Quebec for the management of certified day camps – additional management fees COVID-19.

7. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 7.1 265, Senneville Road – SPAIP request – Approval of plans for the construction of two accessory buildings for agricultural activities;
- 7.2 14, Elmwood Avenue – SPAIP request – Approval of plans for the construction (replacement) of a backyard gallery.

8. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

- 8.1 Tabling - Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.

9. AGGLOMERATION BUSINESS

10. PUBLIC SECURITY

11. NOTICE OF MOTION AND BY-LAW ADOPTION

- 11.1 Notice of motion and tabling of the draft by-law No. 485 relating to the establishment of a financial assistance program for the replacement of a tree;
- 11.2 Notice of motion and tabling of the draft by-law No. 424-1 modifying by-law No. 424 concerning the creation of a working fund;
- 11.3 Written consultation and adoption of by-law No. 447-5 modifying the Master plan by-law No. 447;
- 11.4 Written consultation and adoption of by-law No. 448-6 modifying the Zoning by-law No. 448;
- 11.5 Written consultation and adoption of by-law No. 448-7 modifying the Zoning by-law No. 448;
- 11.6 Written consultation and adoption of by-law No. 449-3 modifying the Subdivision by-law No. 449;
- 11.7 Written consultation and adoption of by-law No. 452-6 modifying the SPAIP by-law No. 452;
- 11.8 Adoption of by-law No. 480-1 modifying by-law No. 480 concerning contractual management.



SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI LE 23 NOVEMBRE 2020
À 18 H 00
ORDRE DU JOUR

PAR VISIOCONFÉRENCE TEAMS

REGULAR SITTING OF THE
MUNICIPAL COUNCIL
MONDAY NOVEMBER 23, 2020
AT 6:00 P.M.
AGENDA

BY TEAMS VIDEOCONFERENCE

12. VARIA

13. LEVÉE DE LA SÉANCE

12. VARIA

13. END OF THE SITTING